

Pekanbaru, 14 April 2014

No. : 17/EnReach/2014
Subject : **Penjaringan Calon Peserta
Indonesian-German Intercultural Summer School 2014**

Kepada Yth.
Mahasiswa UIN Suska Riau
Di- Pekanbaru

Dengan Hormat,

Setelah sukses mengikuti Indonesian-German Intercultural Summer School pada tahun 2012 (di Indonesia) dan 2013 (di Jerman), maka Energy Research Center (EnReach) Fakultas Sains dan Teknologi UIN SUSKA Riau saat ini dengan gembira membuka peluang bagi mahasiswa UIN Suska Riau untuk mengikuti penjaringan calon peserta program yang sama untuk tahun 2014.

Informasi selengkap dapat dilihat pada lampiran surat ini.

Demikian kami sampaikan, atas perhatiannya diucapkan terima kasih.

Hormat Kami,

KUNAIFI

Chair of Board
Energy Research Center (EnReach)
Faculty of Science and Technology - University of UIN Sultan Syarif Kasim Riau.
Jl. HR. Soebrantas No. 115 Km. 15 Panam-Pekanbaru, Indonesia, 28292.
Website: <http://www.enreach.or.id>
Email: kunaifi@enreach.or.id
Phone: [+62811 751 9582](tel:+628117519582)

EnReach: EnLightening People

Penjaringan Calon Peserta Indonesian-German Intercultural Summer School 2014 Di Jakarta, Pekanbaru, Tangerang, Jakarta, Kepulauan Seribu, dan Yogyakarta

Tentang Program

Indonesian-German Intercultural Summer School dimulai pada tahun 2011 antara Ostbayerische Technische Hochschule (OTH) Amberg-Weiden - Jerman dan UIN Syarif Hidayatullah (Sahid) Jakarta. Pada 2011, sebanyak 15 orang mahasiswa dan dosen dari UIN Sahid Jakarta mengikuti Summer School di Jerman. Indonesian-German Intercultural Summer School direncanakan untuk dilaksanakan setiap tahun secara bergantian di Jerman dan Indonesia.

Tujuan Program

Tujuan program Indonesian-German Intercultural Summer School adalah untuk mengidentifikasi dan menggali peluang-peluang bisnis yang potensial menggunakan teknologi energi bersih di lokasi kegiatan, melalui pengalaman belajar dalam lingkungan internasional. Peserta yang terdiri dari mahasiswa dan dosen dari Jerman dan Indonesia, akan belajar bersama tentang energi terbarukan, lingkungan hidup, kewirausahaan, dan kepemimpinan.

Bentuk Program

Proses belajar dalam program Indonesian-German Intercultural Summer School dirancang dalam beberapa bentuk yaitu: kuliah di kelas, seminar, pengalaman praktek, dan kunjungan lapangan. Mahasiswa yang akan dibagi ke dalam beberapa kelompok yang terdiri dari mahasiswa Indonesia dan Jerman, akan belajar bagaimana sebuah masalah diidentifikasi dan didekati, bagaimana metode menghasilkan solusi, dan mempresentasikan solusi yang diusulkan. Dalam masa dua minggu setelah program selesai, mahasiswa akan mengumpulkan laporan individu tertulis.

Program ini juga memiliki muatan kebudayaan, di mana pada hari terakhir pelaksanaan program mahasiswa Indonesia dan Jerman akan menampilkan kesenian dan kebudayaan dari negara masing-masing.

Partisipasi UIN Suska Riau

UIN Suska Riau telah dipilih untuk mulai berpartisipasi dalam Summer School 2012 yang dilaksanakan di Indonesia, bergabung dengan OTH Jerman dan UIN Sahid Jakarta. Partisipasi UIN Suska Riau dalam program ini direncanakan untuk permanen. Di UIN Suska Riau, pengelolaan Indonesian-German Intercultural Summer School dipercayakan kepada Energy Research Centre (EnReach) di Fakultas Sains dan Teknologi.

Summer School 2012

Pada tahun 2012 Summer School diadakan di Jakarta, Tangerang, Kepulauan Seribu, dan Yogyakarta. UIN Suska Riau mengirimkan 5 orang mahasiswa dan 1 orang dosen pada Summer School 2012.

Summer School 2013

Pada tahun 2013 Summer School diadakan di Jerman. UIN Suska Riau mengirimkan 3 orang mahasiswa ke Jerman.

Summer School 2014

Indonesian-German Intercultural Summer School 2014 direncanakan di Indonesia pada tanggal 24 Agustus – 6 September 2014 (jadwal masih tentative). Beberapa lokasi kegiatan yang direncanakan adalah Jakarta, Tangerang, Yogyakarta, Kepulauan Seribu, dan Pekanbaru.

Jumlah peserta Summer School 2014 adalah 36 orang yang terdiri dari: Mahasiswa dan dosen OTH Jerman 15 orang, mahasiswa dan dosen UIN Sahid Jakarta 7 orang, mahasiswa UIN Suska Riau 5 orang, dosen UIN Suska Riau 2 orang, mahasiswa dan dosen UGM Yogyakarta 7 orang.

Pendaftaran Summer School 2014

Jika anda adalah mahasiswa UIN Suska Riau dan berminat menjadi peserta Summer School 2014, silahkan mendaftarkan diri anda paling lambat tanggal 25 April 2014 jam kerja. Untuk pendaftaran, kirimkan email ke Korodinator Summer School 2014 UIN Suka Riau, Dr. Okfalisa, pada alamat email okfalisa@gmail.com yang berisi:

- Curriculum vitae,
- Tulisan setengah halaman dalam bahasa Inggris dengan judul: mengapa saya perlu dipertimbangkan sebagai peserta Indonesian-German Intercultural Summer School 2014?
- Foto terbaru.

Catatan: yakinkan anda mencantumkan informasi berikut di dalam CV: semester saat ini, IPK, dan Program Studi.

Sebelum mendaftarkan diri, yakinkan anda memenuhi persyaratan sebagai berikut:

- Masih merupakan mahasiswa aktif UIN Suska Riau pada saat Summer School 2014 dilaksanakan,
- Saat ini minimal semester 4,
- IPK minimal 2,75,
- Berasal dari Program Studi sbb:

NO	FACULTY/DEPARTMENT
1	Faculty of Tarbiyah and Education 1 English Education 2 Mathematics Education 3 Social Sciences-Economics Education 4 Chemistry Education
2	Faculty of Syariah and Law 1 Islamic Economics 2 Syariah Banking 3 Law
4	Faculty of Da'wa and Communication 1 Islamic Society Development 2 Communication
5	Faculty of Science and Technology 1 Informatics 2 Industrial Engineering 3 Information System 4 Mathematics 5 Electrical Engineering
7	Faculty of Economics and Social Sciences 1 Management 2 Enterprise Management 3 Accountants

	4	Accountants (Diploma 3)
8	Faculty of Agriculture and Animal Sciences	
	1	Animal Sciences
	2	Agriculture

Proses Seleksi Peserta Summer School 2014

Proses seleksi meliputi beberapa tahap, yaitu:

Tahap 1: Seleksi dokumen (CV dan artikel ½ halaman), ketepatan semester saat ini, IPK, dan program studi.

Tahap 2: Wawancara dalam bahasa Inggris. Pada saat wawancara anda akan diminta membawa Surat Keterangan Aktif Kuliah, Fotocopy Kartu Tanda Mahasiswa, dan KHS.

Catatan: pada saat wawancara anda juga akan ditanyakan kesiapan menyiapkan dana talangan jika terpilih. Dana talangan ini hanya akan diminta dari peserta jika pencairan dana dari UIN Suska Riau terlambat atau batal. Untuk Summer School 2014, dana talangan bisa dikembalikan seluruhnya, sebagian, atau bisa juga tidak dikembalikan sama sekali. Sebagai pertimbangan anda, pada tahun 2012, peserta mempersiapkan dana talangan sebesar Rp. 2,5 juta per peserta dan seluruhnya dikembalikan kepada peserta setelah menyelesaikan kegiatan Summer School. Pada tahun 2012 seluruh biaya peserta didanai oleh UIN Suska Riau, namun dicairkan setelah kegiatan selesai.

Summer School 2015

Summer School 2015 direncanakan kembali dilaksanakan di Jerman. Peserta Summer School 2015 di Jerman akan dipilih dari peserta Summer School 2014 di Indonesia. Jadi, untuk mendapatkan tiket ke Summer School 2015 di Jerman, anda harus menjadi peserta Summer School 2014 di Indonesia.

Hormat Kami,

KUNAIFI

Chair of Board
Energy Research Center (EnReach)
Faculty of Science and Technology - University of UIN Sultan Syarif Kasim Riau.
Jl. HR. Soebrantas No. 115 Km. 15 Panam-Pekanbaru, Indonesia, 28292.
Website: <http://www.enreach.or.id>
Email: kunaifi@enreach.or.id
Phone: +62811 751 9582

EnReach: EnLightening People